

résidences immobilier

Dans le quartier recherché de cimiez, où l'histoire rencontre le raffinement, cet appartement de 132.10 m² loi carrez prend place dans un bâtiment chargé de souvenirs. Ancien atelier d'artiste, ce lieu unique a vu naître des créations artistiques et des projets ambitieux, et aujourd'hui, il offre un cadre de vie qui Mêle avec éLégance le passé et le présent. l'immeuble, datant du Début du 20e sièCL, est un témoignage vivant de l'architecture niçoise, alliant le charme bourgeois des bâtiments de caractère à la modernité d'une réhabilitation soigné. Au fil des années, ce lieu a conservé son ...

In the sought-after district of Cimiez, where history meets refinement, this 132.10 sqm Loi Carrez apartment is located in a building full of memories. Formerly an artist's studio, this unique place has seen the birth of artistic creations and ambitious projects, and today, it offers a living environment that elegantly blends past and present. The building, dating from the beginning of the 20th century, is a living testimony to Nice architecture, combining the bourgeois charm of character buildings with the modernity of a careful rehabilitation. Over the years, this place has retained its ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







